

Cuba dénonce le blocus étasunien au Forum des Iles du Pacifique



La Havane, 5 sept. (RHC).- Rogelio Sierra, vice-ministre cubain des Affaires étrangères a condamné ce mercredi à Yaren, capitale de Nauru, le blocus économique commercial et financier que les États-Unis infligent à Cuba depuis presque 60 ans.

Rogelio Sierra a souligné que le blocus a occasionné des pertes dépassant les 822 milliards de dollars.

Dans un twitt, le vice-ministre cubain a commenté que la délégation cubaine à la 49e édition du Forum des îles du Pacifique a été invitée à partager son expérience au sujet de la coopération Sud-Sud.

A cette occasion, Cuba a confirmé son engagement envers les petits États insulaires du Pacifique, motivé a-t-il relevé par les sentiments de fraternité et de solidarité qu'a toujours brandis le leader historique de la Révolution cubaine.

Le vice-ministre cubain a présenté aux leaders de la région l'éventail de possibilités de coopération notamment dans le domaine de la santé.

Il a cité en exemple les produits de la biotechnologie cubaine dont l'HEBERPROT-P très efficace dans le traitement de l'ulcère du pied du diabétique.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/170895-cuba-denonce-le-blocus-etasunien-au-forum-des-iles-du-pacifique>



Radio Habana Cuba